

Rubys Besuch in der Klasse 6a des

Bertha-von-Suttner-Gymnasium in Andernach am 03.11.2009

"Wer hat denn die Kamera auf 'Nightshot' gestellt?"

Es ist doch erst 10.30 Uhr.

Naja, muss dann auch so gehen.



Hallo, ihr 30 Menschenwelpen.

Ich begrüße euch herzlich und wedle dabei ganz entspannt.

Geht bitte vorsichtig mit mir um!

Meine Pfote ...



... wird genauestens untersucht.



Hej, das kitzelt!

Ja, klar, das sind meine Ohren! Zeige euch aber auch die Zähne.

Und schaut mal in meine schönen Augen!



Ihr habt euch nun alle meine gefleckte Zunge angeschaut und mich gestreichelt.



Jetzt reicht es mir. Ich schaue weg! Brauche ein bisschen Ruhe.

War schon aufregend bei euch.



Aber ihr wart alle sehr nett zu mir.

Tschüss, bis irgendwann!

Euer Ruby"